

drumherum: Das Zirkuszelt ist aufgebaut

Regen. Der Aufbau für das Volksmusikspektakel drumherum, das am Donnerstagabend dem Eröffnungskonzert mit (ausverkauft) offiziell beginnt, läuft auf Hochtouren. Männer des Bauhofs haben am Stadtplatz den Tanzboden aufgebaut. In der Kurparkerweiterung steht seit gestern Nachmittag das Große Zirkuszelt, in dem die Volksmusikanten auf der Tradimix-Bühne aufspielen werden. Aufgebaut sind mittlerweile auch die

Edelweißhütte neben der Tierzuchthalle sowie die Bärwurzhütte beim Rodenstock-Steg.



Ein weiterer Blickfang steht in der Kurparkerweiterung, eine überdimensionale Steirische Harmonika. In deren Innenleben ist an den drumherum-Tagen eine Fotobox installiert. Die Bühne im Zirkuszelt hat ihre Premiere am Mittwochabend beim Aufgalopp zum drumherum, wenn "The Heimatdamisch" zum Konzert kommt. Einige Karten für dieses Konzert gibt es noch bei der Touristinfo im Landwirtschaftsmuseum. – luk